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ANFRAGE 

der Abgeordneten Lapp 

und Genossen 
an die Frau Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Kultur 
betreffend unbefriedigende Beantwortung der Anfrage Nr. 4076/J betreffend 
Einsparungen von Lehrerinnen für die Integration von behinderten SchülerInnen 

In Ihrer Beantwortung der Anfrage Nr. 4076/J betreffend Einsparungen von Lehrerinnen für 
die Integration von behinderten Schülerinnen verweisen Sie auf Ihre Beantwortung der 
schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 4074/J betreffend Integrationsklassen und 
Schulversuche für behinderte Schüler/innen und beantworten die gestellten Fragen nicht. Denn 
in der Anfrage Nr. 4074/J und ihrer Beantwortung geht es ausschließlich um Schulen, Klassen, 
Schülerinnen und Schüler aber nicht um Lehrerinnen und Lehrer. Es wäre also entsprechendes 
statistisches Material über die Lehrerinnen nachzureichen. 

Ohne genaue Zahlen über für die Integration von behinderten Schülerinnen eingesetzten 
Lehrerinnen und deren Entwicklung in den vergangenen Jahren können Sie den Vorwurf der 
Einsparungen in diesem Bereich nicht glaubwürdig entkräften. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Frau Bundes- 
minister für Bildung, Wissenschaft und Kultur nachstehende 

Anfrage: 

1. Warum verweisen Sie zu den Fragen 5. und 6. nur auf die Beantwortung der Anfrage Nr. 
4074/J, in der es ausschließlich um Schulen, Klassen, Schülerinnen und Schüler aber nicht 
um Lehrerinnen und Lehrer geht und beantworten die Fragen daher nicht? 

2. Können Sie entsprechend genaues statistisches Material wie in der Beantwortung der 
Anfrage Nr. 4074/J auch für die Fragen l bis 6 der Anfrage Nr. 4076/J über die 
LehrerInnen für die Integration behinderter SchülerInnen nachreichen? Wenn nein, warum 
nicht? 

3. Wenn Sie Frage 2 mit nein beantworten, heißt das, dass Sie selbst diese Zahlen nicht 
kennen und über das von Ihnen zu verwaltende Bildungssystem in wichtigen Bereichen 
nicht Bescheid wissen? Oder kennen Sie die Zahlen und nennen sie einfach nicht? 
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